



Vereinigung Robinsonspielplatz

Präsidentin: Linda Fritschi Pfarrhausstrasse 30 8424 Embrach
Tel. 044 865 45 38 e-mail: info@robi-embri.ch www.robi-embri.ch

Jahresbericht der Präsidentin 2012

Das Vereinsjahr 2012 endet mit der GV vom 22. März 2013.
Seit 36 Jahren betreibt der Verein den Abenteuerspielplatz an der Wildbachstrasse.

Der Spielbetrieb wurde dieses Jahr durch die drei Hauptbetreuerinnen Daniela Bosshard, Liliane Voumard und Nadja Leuthold geleitet.
10 Hilfsbetreuerinnen unterstützten ihre Aufgaben in Freiwilligenarbeit.
Am Mittwoch, dem 9. Mai 2012, war Eröffnungstag. Dabei trafen sich bei schönstem Wetter 11 Kinder und 3 Erwachsene, um Regenmacher zu basteln.

Höhepunkte im Vereinsjahr

Neues WC wurde geliefert durch Firma Wäger. April

Neues Brünneli wurde geliefert durch Firma Rolf Meier. April

Neues WC und Brünneli wurden installiert durch Rolf Meier. April

Aufräumaktion des Zivilschutzes Embrachertal im Juni mit Hilfe der Firma Bächli Holzbau (Holzunterstand)

EHC Embrach hilft beim Aufbau der Holzhütten (verlegt 4 Holzböden) Juni

Aufräumaktion des Forst Embrach, wobei alle Sträucher geschnitten, (wo nötig) Bäume gefällt, Schnitzel verteilt und Planierungen durchgeführt wurden. Mai/Juni

Beteiligung am Sommerplausch mit dem Thema Schatzsuche. August

Montage des Holzunterstanddaches durch die Firma Bächli Holzbau. August

Teilnahme am 10. Embracher Oberdorffäscht mit einer Sirup-Bar. September

Neue elektrische Installationen durch Roger Welschen. Oktober

Teilnahme am Räbeliechtli-Umzug mit der Herausgabe von Punsch und Weggli mit Schoggistängeli, die vom FC Embrach für unseren Einsatz gespendet wurden. November

Gemeinsames Kerzenziehen im Ebnet mit Schule und Elternforum. November

Neue erwähnenswerte Angebote der Hauptbetreuerinnen:

Regenmacher basteln
Ponpons aus Wolle
Speck- und Itonstein bearbeiten
Hängevasen basteln
Seifen formen
Steine bemalen
Drahtkugeln herstellen
Muschelketten auffädeln

Die Kreativität unserer Betreuerinnen kannte keine Grenzen – vielen Dank!

Vorstandstätigkeit

Die Vorstandsmitglieder trafen sich zu 6 Sitzungen. Die Bemühungen um Spenden- und Sponsorenbeiträge waren ein Erfolg.

Es mussten viele Termine abgemacht und für Aufräumaktionen sowie Erneuerungen koordiniert werden. Dabei haben alle geholfen, dem Robi neues Leben einzuhauchen.

Der Robi erhält einen neuen Internetauftritt. Die neue Homepage wird auf den Saisonbeginn 2013 aufgeschaltet.

Auf die diesjährige GV verlässt uns Linda Fritschi, Präsidentin

Personelles

Der Spielbetrieb wird im laufenden Vereinsjahr in ähnlicher Form weitergeführt. Leider verlässt uns auch Daniela Bosshard als Hauptbetreuerin. Wir bedanken uns herzlich bei ihr und dem zurücktretenden Vorstandsmitglied für ihr Engagement und wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute.

Vorstandsmitglied Silke Amsler gibt ihr Amt als Aktuarin und Vize Präsidentin ab. Sie bleibt dem Robi für ein weiteres Jahr als Beisitzerin erhalten.

Präsidentinnen Ecke

Seit März 2009 bin ich Präsidentin des Robinsonspielplatzes. Für dieses Jahr habe ich nun meinen Rücktritt eingereicht.

Wie es im Leben so ist, gab es auch während der Arbeit als Präsidentin im Vorstand Höhen und Tiefen. Ich möchte dabei vor allem die positiven Ereignisse in guter Erinnerung behalten und kurz davon erzählen.

Was wir gemeinsam erreicht haben, erfüllt mich mit grossem Stolz. Wir haben den Robi wieder auf Vordermann gebracht. Dies war nur dank der tatkräftigen Zusammenarbeit und Unterstützung durch den Vorstand, die Hauptbetreuerinnen und der Gemeinde Embrach möglich. Auch den diversen Geschäften und einzelnen Personen, die uns unterstützt haben, sei hier nochmals ein herzliches Dankeschön ausgesprochen.

Dass wir das gemeinsam geschafft haben, ist eine grosse Freude. Schliesslich ist es für unsere Kinder im Embrachertal und in der Umgebung, die jetzt einen tollen Abenteuerspielplatz innerhalb eines wichtigen sozialen Umfeldes erhalten haben.

Ich freue mich sehr, dass meine Nachfolge durch Jeanette Fischer gesichert ist. Ich bin überzeugt, sie geht mit viel Freude und Elan an diese schöne Aufgabe. Ich wünsche ihr und allen Vorstandsmitgliedern wie auch den Hauptbetreuerinnen alles Gute für die Zukunft.

Vielen, vielen Dank für die gute Zusammenarbeit.

Insbesondere möchte ich persönlich ein herzliches Dankeschön an den Gemeinderat von Embrach aussprechen. Ohne Sie hätten wir das alles nicht ermöglichen können. Ihr soziales Engagement und Ihr grosses Herz für die Kinder sind einfach toll.

Herzlich grüsst euch Linda Fritschi